

FCM - Decken für Malawi

05.Juli 2019



Decken für Afrika... Ist das denn wirklich notwendig?

In Afrika ist es doch immer warm, oder?

Je Südlicher man nach Afrika kommt umso deutlicher spüren die Menschen auch in Afrika den Winter.

So auch in Malawi. Wenn bei uns Hochsommer ist, so wie derzeit, wird es auf der Südhalbkugel empfindlich kalt.

Vor allem die diesjährige Malawireisegruppe hatte es daher auf dem Herzen ein Jugendgefängnis mit ca. 250 Häftlingen mit ausreichend Decken für die Nächte auszustatten.

Und so lief die Aktion an. Es wurden Preise eingeholt und verglichen, gerade in der Woche gab es viele Demonstrationen wegen den Wahlen, die in Malawi stattgefunden hatten und es war nur schweres durchkommen in der Stadt.

Trotzdem konnte schon ein Teil der Decken im Gefängnis verteilt werden.

Sie kommen genau zur rechten Zeit. Denn in Malawi ist es derzeit besonders in den Nächsten sehr kalt und die Häftlinge hatten schon vorher mit Erkältungen und Blasenentzündungen zu kämpfen, da sie auf dem nackten Betonfußboden schlafen.

Die Decken helfen nun, die Haftbedingungen zu verbessern und Krankheiten zu vermeiden.

Vielen Dank für Ihre Spende! Wir sind sehr dankbar, dieses Projekt mit umsetzen zu können!

Sebastian Rentsch

Nachrichten

13.September 2018



AMB - eine neue Idee

Seit einiger Zeit ist ein Wunsch der Teams der verschiedenen Projekte der AMB, besonders auch in ...

[Weiterlesen ... AMB - eine neue Idee](#)

13.September 2018



[Neue Leitung im Projeto Renascer](#)

Die Bibel vergleicht uns mit Gefäßen aus Ton. Der Töpfer verarbeitet den Ton und macht daraus ...

[Weiterlesen ... Neue Leitung im Projeto Renascer](#)

30.August 2018



[Freiwilligenbericht von HHM](#)

Liebe Leser des FCM-Newsletters, jetzt bin ich schon zwei Monate wieder in Deutschland. Der letzt...

[Weiterlesen ... Freiwilligenbericht von HHM](#)

30.August 2018



[FCM aktuell](#)

Die letzten Wochen beim FCM e.V. waren wieder mal sehr intensiv. Es liegen schon zwei Aussendungs...

[Weiterlesen ... FCM aktuell](#)

29.August 2018



[Spendenauftrag - Sarah Nasanga](#)

Während der letzten Uganda-Reise besuchten wir auch Herbert Mugalula mit seiner Familie in Kampa...

[Weiterlesen ... Spendenauftrag - Sarah Nasanga](#)

29.August 2018



[PARA - Freundestreffen](#)

An dieser Stelle wollen wir darauf hinweisen, dass Eliel und Christiane Dantas seit dem 16.08.201...

[Weiterlesen ... PARA - Freundestreffen](#)

19.Juli 2018



[PARA - Laufveranstaltungen](#)

Diesmal wollen wir euch in einige, nicht ganz alltägliche, Aktivitäten unserer Therapeutischen ...

[Weiterlesen ... PARA - Laufveranstaltungen](#)

19.Juli 2018



[Renascer - Kulturmesse](#)

Während der Weltmeisterschaft haben wir im Renascer am 14. und 15. Juni unsere 1. "Kulturmesse..."

[Weiterlesen ... Renascer - Kulturmesse](#)

19.Juli 2018



[AMB - Besuch im Krebskrankenhaus](#)

In den ersten 6 Monaten dieses Jahres war es Teil unserer Arbeit, den Kindern Werte zu vermitteln...

[Weiterlesen ... AMB - Besuch im Krebskrankenhaus](#)

Seite 11 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- 11
- [12](#)
- [13](#)
- [14](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)